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Der Genitiv 
 
Der Genitiv gibt den Besitz an.  
 
Gabis neuer Freund ist Bauer. Bei Vornamen hängt man ein s an den 

Vornamen an. 

Frau Fischers Schwester wohnt in Portugal.
Sarah Schönemanns Onkel liebt Mallorca. 

Bei Nachnamen hängt man ein s an den 
Nachnamen an. 

Andreas' Mutter kommt zu Besuch. 
Alex' Bruder hat vier Kinder. 
Frau Kunz' Auto ist schon wieder kaputt. 

Eigennamen auf -s, -x, -z oder -tz 
bekommen einen Apostroph  '. 

 

 


